



**UEMME**

**MANTA STD/MINI**

Balayeuse avec ramasseur  
*Collector Sweeper*

MANTA STD est une balayeuse avec godet ramasseur pour applications frontales sur des engins de terrassement de petite et moyenne taille. Elle est équipée de série avec des balais en polypropylène qui, si demandé au moment de la commande, peuvent être alternés à des balais en acier (un équipement très utile en cas de collecte de gravier ou d'asphalte broyé). Tous les modèles MANTA STD sont équipés de série de protections latérales et antérieures en caoutchouc, de flexibles, de raccords rapides et d'un kit de fixation universel. Contrairement aux modèles HD, tous les modèles de MANTA STD possèdent **un moteur hydraulique directement relié au rotor** et une **lame simple biseau boulonnée sur le godet de ramassage en acier trempé**. La gamme MANTA STD s'enrichit du modèle **MANTA 1100 MINI**, une balayeuse de taille réduite idéale pour la combinaison avec les micro chargeuses, les moto brouettes et autres petits engins de terrassement. Contrairement aux modèles plus grands, MANTA MINI possède des secteurs avec un Ø de 420 mm, l'équipement optionnel d'un balai pour le nettoyage latéral n'est pas prévu et en cas de dotation d'un kit d'arrosage pour l'abattement des poussières, il possède un réservoir de 50 litres pour l'eau

*MANTA STD is a collector sweeper for front applications on small and medium earth moving machinery. It is equipped by polypropylene brushes and, upon request at the order, can be equipped with polypropylene and steel brushes (a very useful setup in case of gravel or asphalt milled collection). Each MANTA STD model is equipped as standard by side and front protection rubber bands, flexible hoses, quick couplers and universal linkage kit. Differently from HD models, all STD models own an **hydraulic motor directly connected to the rotor** and a **bolted single cut knife in hardened steel**. The MANTA STD range include the **MANTA 1100 MINI** model, a scale reduced collector sweeper ideal to be combined to micro-loaders, moto-charriots and other really small earth moving machinery. Differently from bigger models, MANTA MINI owns Ø 420 mm. brushes, the side cleaning brush option is not available and the "dust killer" watering kit is complete by a 50 lts. tank.*

Lame boulonnée en acier trempé simple biseau

*Hardened steel single cut bolted blade*



Entraînement direct  
*Direct transmission*

Protections en caoutchouc frontales et latérales  
*Front and side protections rubber bands*

## MANTA STD



## MANTA MINI



Possibilité d'équiper le rotor de balais en polypropylène et en acier (non disponibles sur MANTA MINI)

*It's possible to equip the rotor with polypropilene and steel brushes (not available on MANTA MINI)*



MODÈLES <i>MODELS</i>	MANTA 1100 MINI	MANTA 1250 STD	MANTA 1400 STD	MANTA 1550 STD	MANTA 1680 STD	MANTA 1800 STD
Largeur totale (mm.) <i>Total width (mm.)</i>	1250	1370	1520	1670	1800	1920
Largeur de travail (mm.) <i>Working width (mm.)</i>	1100	1250	1400	1550	1680	1800
Poids (kg.) <i>Weight (Kg.)</i>	170	270	310	350	370	390
Balais (Ø/nr.) <i>Brushes (Ø/nr.)</i>	420/29	560/28	560/30	560/34	560/36	560/38
Capacité du godet ramasseur (lt.) <i>Collector bucket capacity (lt.)</i>	140	350	400	440	475	510
Débit maximum (l/1') <i>Maximum oil flow (l/1')</i>	40	90	90	90	90	90
Pression maxime (bar) <i>Maximum pressure (bar)</i>	160	215	215	215	215	215

## ACCESSOIRES *OPTIONS*



Kit d'arrosage à pression avec pompe électrique, buses de nébulisation et réservoir de 100 l\*  
*Pressure water kit composed by 100 lts tank, electric pump and water' sprays\**



Kit d'arrosage par gravité avec réservoir de 100 l\*  
*Falling water kit with 100 lts tank\**



Balai pour nettoyage latéral de Ø 580 mm avec moteur indépendant\*\*  
*Side brush Ø 580mm with independent hydraulic engine\*\**



Kit d'arrosage pour balai latéral\*\*  
*Pipe kit with sprays for side brush\*\**



Jeu de coupleurs de ¾" S.F.  
*¾" S.F. quick coupers kit*



Connecteur avec 8 ou 14 pôles  
*Connector with 8 or 14 poles*

\* le réservoir d'eau du kit d'arrosage pour MANTA MINI contient 50 litres

\* *The water tank in watering kit for MANTA MINI contains 50 liters.*

\*\* Non disponible pour MANTA MINI.

\*\* *Not available for MANTA MINI.*



MANTA MINI



MANTA MINI



U.Emme effectue combinaisons entre chaque marque et modèle d'engines de terrassement  
 U.Emme is able to match its own attachment on every brand and model of host machines



Les descriptions, données et illustrations contenues dans ce document sont indicatives et non contraignantes. U.EMME se réserve le droit d'apporter toute modification sans préavis.

The details, descriptions and illustrations contained herein are intended to serve as guideline only and cannot be binding on the manufactures. U.EMME reserve the right to make any changes deemed necessary, without notice.

**U.EMME s.r.l.**  
 Via dell'Artigianato 19  
 47015 Modigliana (FC)  
 Tel. +39 0546 941725  
 Fax +39 0546 940050  
 info@uemme.com



www.uemme.com